



7 Pièces

300 m<sup>2</sup>

Réf. 2406Rvm

3 950 000 €

Opio

Maison à vendre (06650)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Située sur la colline résidentielle d'Opio, à proximité du village de Valbonne, nichée en position dominante au sein d'un petit domaine privé d'une dizaine de villas, au calme absolu, profitant d'une agréable vue dégagée et d'une exposition plein sud, belle et élégante villa neuve de 300 m<sup>2</sup> habitable profitant de larges ouvertures sur les extérieurs et d'une parfaite luminosité. Son vaste terrain de 4 800 m<sup>2</sup> joliment paysagé profite d'une belle piscine à débordement (13.5/5m), d'agréables espaces terrasses et d'un large driveway derrière la maison permettant de garer aisément plusieurs ...

Located on the residential hill of opio, near the village of valbonne, nestled in a dominant position within a small private estate of around ten villas, in absolute calm, enjoying a pleasant open view and a facing south, fine and elegant brand new villa of 300sqm of living space benefitting from large openings to the exterior and perfect brithness. Its vast, beautifully landscaped plot of 4,800sqm benefits from an infinity pool (13.5/5m), a pleasant terrace area and a large driveway behind the house allowing several cars to be easily parked. Ground floor:- lobby- cathedral living room, ...

**AGENCE EUROPA - HYMSON**

2 LA CROISSETTE - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

